

Gesetz- und Verordnungsblatt

FÜR DAS LAND NORDRHEIN-WESTFALEN

Herausgegeben mit Genehmigung der Militärregierung

3. Jahrgang

Düsseldorf, den 15. September 1949

Nummer 35

Date	Contents	Page	Datum	Inhalt	Seite
5/9/49	Carrying-out Order relating to the Delegation to Individual Courts of Matters pertaining to the Settlement of Securities	251	5. 9. 49	Verordnung über die Zuweisung von Wertpapierbereinigungssachen an einzelne Gerichte	251
			10. 9. 49	Bekanntmachung von Bezeichnungen als Wertpapier-sammelbank	252
			31. 8. 49	Wochenausweis der Landeszentralbank von Nord-rhein-Westfalen	252

Carrying-out Order of 5 September, 1949, relating to the Delegation to Individual Courts of Matters pertaining to the Settlement of Securities.

Approved for publication-reference NRW/RGO/1487/71 dated 7/9/1949.

Pursuant to Articles 29 (1) second sentence and 34 (5) of the Ordinance for the Settlement of Securities (Securities Settlement Ordinance) of 19 August, 1949 (Gazette of the Administration of the Combined Economic Area 1949 page 295) it is hereby ordered as follows:

Para 1

Where under the Securities Settlement Ordinance and its carrying-out regulations the Chambers for the Settlement of Securities are competent for matters pertaining to the settlement of securities, such matters shall be delegated:

1. to the Landgericht Bielefeld for the Landgericht areas of Bielefeld, Detmold, and Paderborn,
2. to the Landgericht Dortmund for the Landgericht areas of Dortmund, and Münster,
3. to the Landgericht Düsseldorf for the Landgericht areas of Duisburg, Düsseldorf, and Wuppertal,
4. to the Landgericht Essen for the Landgericht areas of Bochum, and Essen,
5. to the Landgericht Hagen for the Landgericht areas of Arnsberg, Hagen, and Siegen,
6. to the Landgericht Cologne for the Oberlandesgericht area of Cologne (Landgericht areas of Aachen, Bonn, and Cologne),
7. to the Landgericht Krefeld for the Landgericht areas Kleve, Krefeld, and M.-Gladbach.

Para 2

In so far as under the Securities Settlement Ordinance and the carrying-out regulations thereto functions are delegated to the Oberlandesgerichte, the Oberlandesgericht Düsseldorf shall alone be competent within Land North Rhine/Westphalia.

Para 3

This Order shall become effective upon 1 October, 1949.

Düsseldorf, 5 September, 1949.

For the Minister of Justice
Land North Rhine/Westphalia:

Dr. Weitz
Minister of Finance.

Verordnung über die Zuweisung von Wertpapierbereinigungs- sachen an einzelne Gerichte. Vom 5. September 1949.

Druckgenehmigung NRW/RGO/1487/71 vom 7. 9. 1949.

Auf Grund der §§ 29 Abs. 1 Satz 2, 34 Abs. 5 des Gesetzes zur Bereinigung des Wertpapierwesens (Wertpapierbereinigungsgesetz) vom 19. August 1949 (Gesetzblatt der Verwaltung des Vereinigten Wirtschaftsgebietes 1949 S. 295) wird verordnet:

§ 1

Angelegenheiten, für die nach dem Wertpapierbereinigungsgesetz und seinen Durchführungsbestimmungen die Kammern für Wertpapierbereinigung zuständig sind (Wertpapierbereinigungssachen), werden zugewiesen:

1. dem Landgericht Bielefeld für die Landgerichtsbezirke Bielefeld, Detmold und Paderborn,
2. dem Landgericht Dortmund für die Landgerichtsbezirke Dortmund und Münster,
3. dem Landgericht Düsseldorf für die Landgerichtsbezirke Duisburg, Düsseldorf und Wuppertal,
4. dem Landgericht Essen für die Landgerichtsbezirke Bochum und Essen,
5. dem Landgericht Hagen für die Landgerichtsbezirke Arnsberg, Hagen und Siegen,
6. dem Landgericht Köln für den Oberlandesgerichtsbezirk Köln (Landgerichtsbezirke Aachen, Bonn und Köln),
7. dem Landgericht Krefeld für die Landgerichtsbezirke Kleve, Krefeld und M.-Gladbach.

§ 2

Soweit im Wertpapierbereinigungsgesetz und seinen Durchführungsbestimmungen den Oberlandesgerichten Aufgaben übertragen worden sind, ist im Land Nordrhein-Westfalen allein das Oberlandesgericht Düsseldorf zuständig.

§ 3

Diese Verordnung tritt am 1. Oktober 1949 in Kraft.

Düsseldorf, den 5. September 1949.

Für den Justizminister
des Landes Nordrhein-Westfalen:

Dr. Weitz
Finanzminister.

Herausgegeben von der Landesregierung Nordrhein-Westfalen, an die sämtliche Anfragen zu richten sind. Registriert beim Wirtschaftsministerium NRW. — B III a — Nr. 48/48 vom 4. 3. 1948. Verantwortlich für die Veröffentlichung: Reg.-R. Dr. Th. Vienenken, Düsseldorf, Haus der Landesregierung. Druck: A. Bagel, AH/43 Düsseldorf — 665 9100 — 9. 49 — Kl. B.